
COMPTE RENDU DE  L’ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE 2023 du 23 janvier 2024

Séance ouverte à 15 heures

Nombre d’adhérents   :    118   - nombre de voix pour le quorum   : 59

Adhérents présents   :    80

Le quorum étant atteint, les délibérations pour lesquelles l’Assemblée a été convoquée peuvent valablement avoir 
lieu. 

Le Président, Daniel Soubeyrand,   souhaite la bienvenue à : 

 Mr C. CALANDRE – Délégation municipalité Valence

 Mr J.L. CELLIER – Office des Sports Valentinois

 Mr D. Sibeud Fédération Française  de Randonnée de la Drôme

invités, qui vont découvrir nos activités nombreuses et variées.

Il souhaite aussi la bienvenue à tous les membres de notre Association.

COMPTE RENDU D’ACTIVITÉS 

Le Président lit un préambule au rapport d’activité. Voir annexe 1

Ensuite, il présente un diaporama. Voir annexe 2

Ordre du jour de l’AG

- Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2022
- Rapport d’activité 2023
- Rapport financier 2023
- Questions
- Élections CA   Présentation des candidats
- Présentation des animateurs
- Présentation des nouveaux adhérents

Représentation de l’Association     :    

   Nous étions présents aux Assemblées Générales de :

Fédération Française de Randonnée de la Drôme

OSV

Nous avons participé à :

 Journée des animateurs à Sauzet (F.F.R.D.)

 Journée des baliseurs à Grane (F.F.R.D.)

 Festi Rando à Crest (F.F.R.D.)



 Forum des Associations à Valence

 Information Tiques à Valence

Activités  du Conseil d’Administration     :  

- Conseil d’Administration  (6 réunions)
* Suivi financier des participants (Bus)
* Séjour
* Affaires courantes

- Commission des animateurs  (2 réunions)
* Programme randonnées trimestriels
* Programme randonnées séjour Alsace

- Commission communication

* Les échos de RANDO LOISIRS, nouvelle lettre d’informations sur la vie du Club
* Article dans le Dauphiné Libéré

- Groupe de travail
* Site Internet
* Archivage des randonnées

Formations

Formation externe  (FFRD)
* Secourisme recyclage PSC1 : 5 PERSONNES
* Sécurité, réalisation d’une main courante: 3 personnes
* CARP : 1 personne
* Balisage : 1 personne

Formation interne (Thierry Traversier)
 *Logiciels et applications randonnées
* Sity Trail : 15 personnes
* GPX Rando : 15 personnes

Balisage     intervention : Louis Taverna

2023 : GR de pays de la Drôme des collines 28 km de balisage et de débroussaillage.

Prévisions 2024 : 
GR95A de Saillans à Die.
GR93  gare TGV Valence à Peyrus 21 km

Perspectives 2024

 Programme des randonnées- Hiver : alterner neige et randonnées- Été : Arrêt du 11/07 au 22/08/2024
 Poursuivre l’archivage des randonnées
 Séjour Mercantour
 Mini séjours (nouveau)
 Formations :

* CARP
* Baliseurs : 4 personnes
* Sity  Trail tableaux de marche

Vote pour l’approbation du rapport et moral et d’activités .



80 présents       contre : 0             abstention : 0               pour : 80

Bilan financier présenté par Isabelle Luguin : Annexe 3

Le compte de résultat 2023 présente un solde positif de : 7 768,83€.
La Mairie de Valence nous a accordé une subvention de 900€.
Le Crédit Mutuel nous a fait un don de 500€.

Vote pour l’approbation du rapport financier

80 présents       contre : 0             abstention : 0               pour : 80

Renouvellement des membres du Conseil d’Administration

Membres ayant terminé leur mandat :

Marlène Chazal – Bruno Gumilar – Gloria Izzo – Claudine Moussière – Christian Prévot -Jean Witkos

Ne renouvelle pas son mandat : Gloria Izzo

Nouvelle candidate : Elisabeth  Fourquier

Résultat du vote
Inscrits : 118 Votants : 80 Suffrage exprimés : 80
Sont réélus :
Marlène Chazal 80 voix – Bruno Gumilar 80 voix – Claudine Moussière 80 voix – Christian Prévot 80 voix
Jean Witkos 80 voix

Nouvelle élue : Elisabeth Fourquier 79 voix.

Le Président présente à l’assemblée les membres élus au nouveau CA ainsi que les animateurs de Rando Loisirs

Le Président donne la parole à :

Monsieur Calandre représentant Mr Daragon  délégué à la relation Sport et Handicap .

Le Président Daniel Soubeyrand fait part de l’octroi de la subvention de la Municipalité de 900€ pour cette année.

Monsieur Cellier nouveau Président de l’OSV.

Mr Calandre ainsi que Mr Cellier remercient le club pour sa bonne gestion et son esprit de convivialité qui en 
ressort, preuve en est le nombre important d’adhérents présents à l’Assemblée Générale.
Monsieur Cellier, précise à la trésorière que dans le bilan, on peut valoriser les heures de bénévolat.

Monsieur Sibeud fait une large présentation de la Fédération Française de Randonnée et nous invite tous les 
randonneurs à consulter le site de la FFRD.

Fin de séance : 17 heures

Le Président invite ensuite tous les participants au pot de l’amitié préparé par Bruno Gumilar

Le Président :   Daniel Soubeyrand    
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